

HeeresSportVerein-Wien Sektion Tanzsport

Starhembergkaserne
Gußriegelstraße 45
A 1100 Wien



Wien, 2014/04/29

An die
Mitgliederversammlung des ÖTSV am 29.05.2014
in Schönau a.d. Triesting
und das ÖHSV Präsidiums und das WTSV Präsidium

Antrag auf Ergänzung der Bekleidungsvorschriften in den Breitensportklassen der Schüler und Junioren

Der Antrag des HSV- Wien lautet:
Ergänzung der Bekleidungsvorschrift in der Breitensportklasse durch zusätzliche Zulassung von zweiteiliger Trainingskleidung.

Begründung: Derzeit sind in der Breitensportklasse Bluse oder Top und Rock für die Damen und lange Hosen und Hemd für die Partner vorgeschrieben.

Sehr wenige Paare trainieren aber in Blusen oder Hosen, da die meisten nicht für den Tanzsport geeignet sind. Das Material ist meist nicht dehnbar und nicht bequem für das Training und auch nicht für die Turniere. Für die Paare/Eltern führt die bestehende Bekleidungsvorschrift zu höheren Ausgaben, da sie zu der Trainingsbekleidung zusätzlich eine Bluse, oder eine schwarze Hose kaufen müssen. Das hat bisher immer wieder zu Problemen bei Breitensportturnieren geführt.

Die bestehenden Vorschriften über Schminken, Schmuck und Strass sind dabei nicht angesprochen und sollen natürlich bleiben.

Mit Dank für Ihr Verständnis im Voraus und
mit freundlichen Grüßen

DDI Peter Kielhauser e.h.
für den HSV Wien Sektion Tanzsport

HeeresSportVerein-Wien Sektion Tanzsport

Starhembergkaserne
Gußriegelstraße 45
A 1100 Wien



Wien, 2014/04/29

An die
Mitgliederversammlung des ÖTSV am 29.05.2014
in Schönau a.d. Triesting
und das ÖHSV Präsidiums und das WTSV Präsidium

Antrag auf Durchführung einer Altersklasse SEN IV Standard bei der Österreichischen Senioren Meisterschaft (Altersklassen über 30)

Der Antrag des HSV-Wien Sektion Tanzsport lautet:

Die Durchführung einer neuen Altersklasse SEN IV Standard im Rahmen der Österreichischen Senioren Meisterschaft wird deshalb beantragt, da auch die WDSF bereits die erste offene SEN IV Standard Weltmeisterschaft durchgeführt hat und SEN IV Standard Turniere nunmehr auch international als WDSF Open angeboten sind.

Diese Altersklasse ist stärker besetzt als erwartet. Bei der erst vor Kurzem durchgeführten offenen WM SEN IV Standard waren aus 15 Tanzsport-Nationen 112 Paare gemeldet. In der aktuellen Weltrangliste sind bereits 129 Paare angeführt.

Für den Beginn wäre ein Pilotprojekt für die oberste Leistungsklasse ein pragmatischer Weg der Erfolgsüberprüfung, so das in diesem Fall möglich ist.

Mit Dank für Ihr Verständnis im Voraus und
mit freundlichen Grüßen

DDI Peter Kielhauser e.h.
Für den HSV Wien Sektion Tanzsport

HeeresSportVerein-Wien Sektion Tanzsport

Starhembergkaserne
Gußriegelstraße 45
A 1100 Wien



An die
Mitgliederversammlung des ÖTSV am 29.05.2014
in Schönau a.d. Triesting
und das ÖHSV Präsidiums und das WTSV Präsidium

Antrag auf Durchführung einer neuen U21 Altersklasse bei der Österreichischen Jugend Meisterschaft

Der Antrag des HSV-Wien Sektion Tanzsport lautet:

Die Durchführung einer neuen U21 Altersklasse im Rahmen der Österreichischen Jugend Meisterschaft wird deshalb beantragt, da bereits seit einigen Jahren die WDSF die U21 Meisterschaften (EM und WM) durchführt. Diese Altersklasse ist für die jungen Sportler deshalb besonders wichtig, da sie den Einstieg von der Jugendklasse (bis 18 Jahre) in die Allgemeine Klasse erleichtert. Es ist sicher unbestritten, dass sich die Leistungsdichte international immer mehr Richtung jüngerer Paare verlagert – bei der letzten offenen WM U21 Latein waren von 23 Tanzsport-Nationen 56 Paare gemeldet – unser bestes österreichisches Paar belegte den 11. Platz.

Da sich der ÖTSV in den letzten Jahren sehr stark für die Nachwuchsförderung einsetzt, gibt es mehrere Paare in unterschiedlichen Vereinen, die an dieser neuen Altersklasse teilnehmen können.

Da bekanntlich bei der konkreten Abwicklung der Österreichischen Meisterschaften Schüler-Junioren-Jugend immer wieder Klassen mangels Paaren ausfallen müssen, hätte diese Klasse bereits mehrere Paare als so manche andere bestehende Klasse.

Für den Beginn wäre ein Pilotprojekt für die oberste Leistungsklasse ein pragmatischer Weg der Erfolgsüberprüfung.

Mit Dank für Ihr Verständnis im Voraus und
mit freundlichen Grüßen

DDI Peter Kielhauser e.h.
für den HSV Wien Sektion Tanzsport